

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711144 - HASNAN HABIB AFIFUDIN

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	Px penunjang diusulkan 3 tapi benar 1...DD tidak tepat
STATION GASTROINTESTINAL	PF kurang lengkap....tatalaksananya kurang lengkap ya Dek
STATION HEMATO & INFEKSI	kurang menggali trias malaria nya: berkeringat, fisik cukup lengkap tp tdk periksa hepar/lien, px. penunjang hanya 2 yang sesuai, tidak menyebutkan DD hanya dx saja, farmako pilihan obat tepat tp utk pemberian primakuin dibaca lagi brp harinya ya..
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis baik// ic lengkap// px fisik baik, interpretasi UKK kurang lengkap//px penunjang sudah baik, hanay alat yg digunakan untuk pengambilan spesimen tidak tepat kalau menggunakan aspirasi jarum// dx baik// tatalaksana obat antibiotika sistemik tidak tepat dan dosis juga tidak berdasarkan BB pasien, pada anak sebaiknya diberikan bentuk pulv/obat oles sudah baik
STATION KARDIOVASKULER-1	tidak cuci tangan, kombinasi obat benar 2, kehabisan waktu edukasi agak terburu-buru.
STATION MUSKULOSKELETAL	perintah Ro tidak tepat posisi, mid dan medial itu beda ya, koq zinc sebagai suplemen kalsium gimana tho maksudnya?, kalo edukasi/menjelaskan ke pasien itu gunakan bhs yg sederhana dan bahasa awam. fraktur, alungasi, orif, displaced ini istilah yg membingungkan pasien mestinya
STATION PSIKIATRI	menunjukkan empati, anamnesis jangan lupa menggali kepribadian, px.psikiatri dilakukan namun interpretasi kurang tepat, dx.oke, edukasi dilengkapi di akhir
STATION REPRODUKSI	ax kurang menggali riwayat haid, kehamilan dan persalinan. Px gyn bisa lebih lengkap dan sistematis lagi untuk tiap tahapan pemeriksaan. Px swab dijelaskan semua--> yg spesifik pada kasus pemeriksaan yang mana?, terapi tidak tepat (jenis obat dan aturan pemberian), edukasi cukup.
STATION RESPIRASI	
STATION SISTEM INDERA	Anamnesis: oke. Px. fisik: belum melakukan persiapan alat dan posisi pemeriksaan. Hanya memeriksa telinga saja. yang lain tidak dilakukan. Diagnosis: belum tepat ya. Terapi: karena diagnosis belum tepat, jadi terapi juga belum tepat. edukasi: juga beberapa menjadi kurang tepat karena diagnosis nya belum tepat.
STATION SISTEM SARAF	pertanyaan kurang komunikatif dan kurang relevan, dosis prednison kurang tepat, manajemen waktu? kenyamanan pasien? kontak mata?
STATION UROGENITAL	dx baru vesikolithiasis, belum memunculkan cystitis-nya